



FAKULTAS PSIKOLOGI UMA MELAKSANAKAN KULIAH UMUM MENGELOLA ORGANISASI DI ERA 4.0

Universitas Medan Area menyelenggarakan kuliah umum yang bertajuk Mengelola Organisasi Di Era 4.0. Kegiatan acara Kuliah Umum tersebut diselenggarakan oleh Badan Psikologi Industri & Organisasi Fakultas Psikologi Universitas Medan Area dengan Asosiasi Psikologi Industri & Organisasi (APIO) yang dimana pada kegiatan Kuliah umum tersebut dihadirkan dua orang narasumber yaitu Bapak M. Hamied Wijaya selaku direktur SDM dan Umum Pelindo serta Ibu Vieda Havantrie Selaku Ketua APIO Sumut. Kegiatan kuliah umum ini dikhususkan untuk seluruh mahasiswa psikologi di Sumatera Utara yang diselenggarakan pada Kamis (24/10) di Gedung Serbaguna VII Universitas Medan Area.



Pada kegiatan kuliah umum tersebut Bapak Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc selaku Rektor Universitas Medan Area membuka acara dengan memberikan kata sambutan mengenai pentingnya peran teknologi dalam pelayanan dan pelaksanaan akademik didalam universitas dan dilanjutkan dengan kata sambutan oleh Dekan Fakultas Psikologi Universitas Medan Area Bapak Prof. Dr. H. Abdul Munir, M.Pd serta penyerahan cinderamata dan foto bersama.



Pada sesi pertama, Bapak M. Hamied Wijaya menceritakan mengenai dirinya dan riwayat hidupnya yang kemudian dilanjutkan dengan materi yang dibawakan yaitu “Mengelola Perubahan Organisasi Di Era digital.” serta melakukan Bedah Buku. Sesi pertama kemudian diakhiri dengan *Stand Up Comedy*. Pada saat sesi kedua, Ibu Vieda Havantrie menceritakan mengenai dirinya dan riwayat hidupnya yang kemudian dilanjutkan dengan materi yang dibawakan yaitu “*Step By Step To Diagnose Organizational*.” Ibu Vieda Havantrie disini memberikan penjelasan tentang *organizational* dan bagaimana cara dan tahapan untuk mendiagnosa organisasi.



Pada sesi acara berikutnya diadakanlah sesi tanya jawab antara peserta kuliah umum dengan kedua pemateri kuliah umum. Sesi tanya jawab tersebut disambut antusias oleh para peserta kuliah umum sampai akhir acara.

